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INQUIRY OF MINlSTRY 
DEMANDE DE RENSEIGNEMENT AU GOUVÇRNEM'ENT .. 

:PREPARE IN ËNULISB AND FRENCH MARKING "'D'RlGrNALTE:>ëT"-OR •i'fRANSLATION" 
rRér.AREREN ANGLA1S 1;:t EN FRANçAis EN iN:DIQUANr·"rExrE.oRIGINAL"-ou ;,ritA.Du8:froNi' 

-OUEST.IbN NO.IN°DE LA QUESTION. BY /DE bA TE 
· 0-7E3'1~- · - Ms. F'ry (Vancoüv.et Centre) · October 2.1 , 2014 

REPLY BY THE MINISTER OF NAIIONAL REVENUE 
REPONSE DE .LA· M-INISTRE Dl.l ~EVE NU NATIONAL 

$.igned_ by th~ Honqurable Kerry-Lyhne D; Findlay_ 

QUESTION 

PRINT NAME OFSI.GNATOf{.f 
u-.ISCRIRELENOMD~ SIGNATAIRE 

· · · SIGNATURE · 
MiNISTER OR PARUliMENTAIW SECRETARY 
~IN!$TRE OU SECRE'TAIRE.PARLÉMENTAIRE 

With regard to lhè CanC!da Rev~nué Age ney, for each ye·ar sirice 2004Jnç1ù_sively:. (a} how many 
Reminder Lefters has. thé Charities Directorate :issue_d tq cha.rities; (b): how many formai compîaints. 
have been ,receiyed cc>nc.erning the political adivities of cbarîties; ( c} how many -political-actiVity 
audits have be en corili'nèhced, (i) of thpse· ~udits. how many-have b.een. ooricluded, Oï) · how long. dld 
eàch a_ud!t last; and (d) wh athas been (i} th'è total $xpenditure on the political-activity :audit pro9ratn 
în each fiscal year sin ce the ·program w~s established; {:i'i) the tota.l expenditure on each completed 
audit? · ·-

ORIGINAL TEXT __ lXI 
TEXTE ORIGiNAL_ ~ 

'TAANSLA'TION: -_-0 -
fRADUCTION 

Part-( a): 

Rèminder letters are an eduçationaï 'tool used -outside· of an audit Whéh the Can~da Revenue Agéncy 
(CRA}_has identified_; through monitoring activities, pÇ>ssjble areas ofhon:.ëompliaiwe. The .letters.refer 
ch·arities ta .ayaHa_ble information ln otder tb hëlp them ~otT:\_ply voluntarily·with the re.quTrértü~hts of 
reg istrati on. 

Tlie riumbers of Rerninder Letters issued ~y thè CRA since f!scal year20à3-2004 t:ire as folloWs: 

Fiscal year Numl:)er·of reminder.lettèrs 
.. -20:03-2004 to.2011 .. 2012 NIA 1 

2012-.2013 12 
201'3-2014 

.... 
1.3 

2014-:2015 '2 13 

Note 1·: lt:disc_al year 2011-2012, the CRA began tracking the number Qf rerriinder letters ·ïssuèd .. OÇita 
for full fiscal pefi6ds is um~vail,able before ~Qt2.,.2013. Th'9refore,, the'CRA is unable ta provide a 
~esponse. 

Note 2.: To October 21 .. 2014- (that;.s, the-date of the· question}. 
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Part (b): 

The number of formai cotnplaints concerning political activities·of charities sihce fiscal yeat 2003-2004 
are asfollows:. · · 

Fiscal year Number of formai complaints 
(polîtical activities) 

2003-2004 to 2007 .;2008 N/A' 
2008-2009 20 
2009-2010 . 27' 
2010:-2011 25 
2011-2012 139 
2012-2013 159 .. 

2013-2014 52 
2014.:2015 2 79 

Note 1: Datq' f,lre unavailable, as records for this period were duly disposed of pursuant to the CRA's 
policy - :storage<and retention of Leé!dS documentation files. Therefore, the CRA is unable to provide a 
response. 

Note 2: To October 21, 2014 (th at is, the date of the question). 

Part(c)(i}: 

Budget 2012 provide~ .additional funding for-the implementation oflhree specifie measures rèlated to 
charities and pdlitical aëtivitles: ihcreasëd transparency/reporting obligations through the Charities 
Ahnuallhformation Return; increased edUcationa.l activîties: and.increased compliance activities. 

As a result of Budget 201 z; the CRÀ will conduct 60 audit~:; related to the poHtiëal activities of charitîes 
over a four year period. As of October 21,.2014 (that is,lhe date of the question), 40 pOiitical activity 
audits were.undet'Way {this includes some which commenc.ed priorto Budget 2012). Of these audits, 
13 have been completed. ·· 

Trackîng ofthese audits is done manu ally: As the CRA'straèking systems do nottrack audits by 
subject matter, the CRA is un able to provide a response for prier fiscal years. 

Part ( c)(ii): 

Liké àll audits., the lemgth of tirne required to complete an audit depends on seve~al factors, including: 

• thë complexity of the audit; 
• the quality of the charity's books ahd records; 
• the time required for the charity to provide adc;Htional information; and 
• the size and <;omplexity of the charity's operations., 

A more straight .. forward audit can generally take three tc six months. Audits of a complex nature are 
dealt with on a case-by-case basisand co.uld range from several.months to years in length. 
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With regard ta the 13 completed audits, the following chart shows the number of da ys between the 
commencement of the audit and the date of conclusion1

: 

Days to Complete 
401 
162 
563 
339 
1076 
3.10 
650 ... 

149 
808 
1487 
301 
209 
208 

Note 1: The CHA interprets lh.e term "concluded" in this instance ta refer to the dàte the final audit 
letter is issued (including, but not limîted tc, an education letter, sanction Ietter, a letter confirming that 
the ch;3rity was fou nd to be corn pliant, etc.) orthe. date the charity signs a compliance agreement with 
the CRA. 

Part(d): 

Ensurlng that registered charities devote their resources ta charitable activlties. and corn ply with the 
rules related tc political activîties has always been part of CRA's compliance program. The rules 
r~lating to polltical activities are longstanding and apply to ali registered charities. 

Part (d)(i); 

Budget 2012 provided additional funding of$13.1 million ovèr 5 years fot the implementation of three 
specifie measüres rélàtéd to charities and political actlvities; lncreased transparencylrépo.rting 
obligations through the Charities Annuallnformation Rétûrn; increased educational ~ctiv.ities; and 
increased conipliance actiVities. The "p.clitical-activity audit progràrh" refërred to in the above.-noted 
question js only a part of these increaséd comJ)Iiance activities, and is carried out within the 
above-noted funding envelcpe~ .As such, the CRA dces nottracl< related e:xpenditl]res separately. 

Part {d)(ii): 

The audit wërk is càrried out within the envelope and for the reasons noted in Pàrt {d)(i). The CRA 
does not track the cast of individu al àudit separâtely. 



INQUIRY OF 1\iiiNISTRY 
DEMANOE ·oE RENSEIGNEMENT AU GOUVERNEivlE.NT· 

PREPARE.IN""êNdLfSH AND FRENCH MARK.ING "ORIGINALTEXT" OR ."TRANSLATION'' 
PRÉPARER EN ANGLArs ET EN FRANÇAIS EN iN:olQUANT "TEXTE ORIGINAL'' ou "tRADUCTION" 

·aUESTION NO./N° DELA QUESTION BY 1 DE DATE 
Q-761'2 Mme Fry (Vancouve.r-:Cëntre) 21 octobre 2014 

REPLY BYTHEMINISTER OF NATIONAL REVENUE 
RÉPONSE OEtA MiNiSTRE ou REVÊNU NATIONAL 

Signé par l'honorable Kerry-Lynne: O. Findlay 

.QUESTION 

RRINT NAME OFSlGNATORY 
lt'!SCRI.RE LE NOM DU.SlGNATAIRE 

En ce qui concerne l'Agence du revenu elu Canada, à cl!aque-année depuis-2004 inclusivement: 
a) combien de lettres de rappel la Direction d~$ organism~s.de bienfaisa.nce a-t-elle envoyées. aux 
organismes de bienfaise~nce; b) combien de plaintes oht été formellement déposée& contre les 
activités pôlitiques des organismes de bienfaisance; ç) coml;>ien a-t,.on lancé de vérifications pour 
activités politiques, (i) combien de cès vérifk:atiohs a-t-on me.nées à terme, (ii) quelle ~ été la durée 
de-chaque vérification; d) çombien a coûté en tout (i) le programme de vérifications pour activités 
politlq~es: à chaque année .depuis son étabfiss·ement, (fi) chacune des vérifications menées à 
t.erme? 

REPL Y l RÉPONSE ORIGINAL TEXr 
TEXTE bRIGINAL D TRANSLATION 

TRÀDUCTlON [~] 

Partie a): 

Le.s= lettres Gfe rappel :coris~tttueht un outil q'éducation utilisé dans .un contexte autre qüe.la Vérification. 
lorsque f'Agence du revenu du·Canada (ARC) a identifié, au moyen des ~ctîvités de·sorveillance, des 
secteurs ·d'îiiobse.!Vatio:n possibles .. Les lettres renvoient les- orgariiàmes··dé bienfaisance aux 
rensèighenients qui sont tifferts pour les aidèr à réspectetvolont.alrement res exigences relatives à 
J'enregistrt;!rm~nt. · 

Le nombre de.lettres dè rappel envoyées par .l'ARC depuis l'exercice 2003-2004 se chiffre ainsi : 

Exercice financier Nombre çle lettres de rappel 
2003-2004 à 2011-2012 S/0 ,_ 
2012-2013 12 
2013_.J2Q14 13 
2014-2015 2 13 

Remarque 1 :·Pendant l'exercice 2011-2012, l'ARC a ent'repri~_l;ln suivi ~LJ nombre de lettres dé ra:p.pel 
envoyée~ .. Les donn~es complètes pour-les exetcice·s antérieurs à 2012~2013 ne sontpa~ disponibles. 
Par conséquent, l'ARC ne·peut fournir de r~ponse à cet égarcL · 

Remarque 2 .: Jusqu'a{J -21 -octobr~ 2014 {c'est-à'-dire la daté de la que$t!on).. 

..J2 
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Parti.e b)_ :. 

Le .nombre oe p!aîntes· qffici$.11es r{3ÇU~S c_oncern~nt les êlCtiv'it$s poli\ique~ des organisme.s de . 
. bienfaisance d_epuis l'exercice 2003-2004 se chiffre ainsi : · 

Exercice financier Nombre: dé plaintes officielles. 
2003-:2004 à.2007 -2008 

.. 
S/0 1 

2008-2009 20 
200.9-2010 27 
2010-2011 25· 
2011-2012 '· 139 
2012-201".~ 1~9 
201.3-2014 52. 
2014-2015 2 79' 

Remarque 1 : L'information n'est. pas. disp.bnible puisque l~s registres· concernés· pour cette période ont 
été détruits, conform~merit à la politique de. l'ARC- Ehtrèp6sage et conservation des dossiers 
contenant des re:nseîgnements sur les rndJces. L'ARC n-e peut par conséqJ,Jent pas répondre. 

Remarque 2 : Jusqu'au 21 octobre 201-4 (ç'est-à.,Oire 'la =dâtë_ de là question). 

Partie c)(i} : 

Le budget de 2012 a fourni des fonds suppiéhientaires pout mettre ·e.r:r œuvre trois ~esures précises 
concernant Jes organismes de bienfaisance et le'ùrs activités ·politiques : une transpàrehèe et dés 
exigences de déclaration: accn.ies au moyen de la déclataUon de renseignements annUelle des 
organismes de bienfaisance; une h~uJsse des :activités d'inrorrT)ation; et:l:.fne hausse des. activités· 
d'observation. · 

En raison· du b\.ldget 20121 l'ARC effectuera 60. vérifications liées aux activités politfëjues des 
orgànismes de· bienfai·sance ·sut une période de ql!atre ans, ·En date du 21 .octobre 2014 (date de ia 
q-uestion)-, 40. vérifications concernant les activités politiques étaîent ·en cours· (qu_eiques-unes' d'entre· 
e:lles avaient' débute é1V.ar1t (a présentation .du budget de 2012}. De cé's -iJérifiêàtions;: 13 s·ont terminée:s. 

Le· suivi de ces vérifièati6ns se fait ·manUellement. Puisque: les systèmes de l'ARC ne font pas le suivi 
dés Vérifications .par Stjjet, l'ARC ne peut par conséquent pas .fournir deüéponse. · 

-Comme dans -tous-les· cas,_la du.rée d'unè vérification varie en fonction-de plpsieurs· facteurs, 
notamment: 

• 1~ .complexité de la vérification:-
• la :quaiité des livres comptables de· 'l'organisme de bienfaisc;tnQe; 
• ·le temps. requis· afin que l!qrgarilsme :de bienfaisahce fournisse dës :renseignements 

additionnels 
• la .taille et la-complexité. des opérations de l'orgarüsnie de biénfaisance. 

. .. J3: 
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Une vérification simple péüt généraieme·rit prendre· de trois â six moük Les vérifications complexes 
sont traîtées au ·cas par cas. et :Peuvent a lier ·ae quelques mois à plusieurs années. 

Erï ce qüi concerne les 13 vérifications complétées, le graphiqùe sliiva:nt montre Je: nomb'te: de jouts. 
requis entre le début et' la date de conClusion 1 de la vérification. 

Jou,s·r~qi:iis ]!our mener à te.rme 1~ vérific·ation 
401 
1·62 
'563 
339 
1'076 
.310 
.650 
149 
·soa 
1487 
.301 
209 
208 . ,,, 

Remarque 1 :-L'ARC interprète le terme «menées à terme » dans ce cas comme faisant référen'ce à 
la. date d'envol de la .lettre ·d(:l-vérificafion finale (y comprr·~. mais sans s'y limiter; une lettre de 
sênsîbilisation, unè lettre de sanction, üne lettré .confirmant que l'organisme de bienfaisance 
respectent s.es obligations) ou à la date où ·l'organisme de' bfenfaisànce si.gne une entente 
di observation avec liARC. 

Partie d)·: 

Vefller à ce que les organismes de bienfaisance enregistrés consacrent leurs rêssoürces à des 
actiVité$ de bienf<;lüsa;hce et re$pedent l.e·s règles reh:~tive$ ~u.~ (3ctivitês politi.qw~s a toujow.rs.fail partie 
du pràgrariïhiè d'oi:SserVatioi1 dèTARG. Les" regles rèlâtiV.éifâux actiVités p61itiqliës s'âppliqûerit à toUs;- . 
.les org:anlsmes de brenfais~mce enregistres: 

Pàrtie d)(i).: 

Le budget de 2012 -a'fourntdes·f.onds supplémentaires :dé. 13,1 rniiiioris d"e ·dollars pour une périodë de· 
5 ans pour mettre en ~uvre trois mesures precises .concernant les organismes dè oienfâisance et 
leurs activité·s politiques: .une tté;irisparenc'e efdes exîgellcès de déqlaration accrues-au rn oyen de la 
déclaration de rensèlgnenients annùelle des organïsmes dé bfentaisancé,; :Urie hausse des actiVités· 
·d'informatiorr: et une hé;iusse des ;açtjvités d;o.bs~rvation·. Le «· prograrnmè de véri~cation des activités 
politiques » -dont il estf<;lit menliorl dans la question .ci-dessus. ne constîh:re qu;tme partie .de ce·s 
.activités d'bbservàtiort et est réalisé grâce a·ux fonds sùpi:>l'émentaires_ mentionnés ci:-déssus. Par 
conséquent,J'ARC ne f<;lit p~s .le sUivi des ·coOts liés séparément .. 

Partie d)(ii). .: 

Le traVail de vérlfic~tlon est fait grâce à lj~mvelop·pe budg:étair:e e.t l.es r~jspns indiqUées do n.t il est, 
question à la. partie d)(i). L'ARC ne fa if pas le suivi des coûts liés à chaque vérification séparément 


